



学び続け、成長し続ける 諸塙小学校

諸塙小
だより



令和6年9月
諸塙小学校
校長 杉山智子



明治7年10月8日、家代八幡神楽殿に諸塙小学校の前身である諸塙村立家代小学校が開校されました。昭和35年に現在の地に校舎が建てられ、名称も改められた「諸塙小学校」は、家代での開校から歴史を重ね、伝統を受け継ぎながら、この10月で150周年を迎えます。諸塙小学校では、150周年を記念するイベントを、運動会や宿泊学習などの大きな行事がひと段落する11月30日（土）に開催します。

6月に「創立150周年スローガン」を募集したところ、保護者の皆様からもたくさんの応募をいただきました。ありがとうございました！
いただいたすてきなことばや思いをつなげてスローガンを決定しました。

★スローガン決定★

つなげよう伝統 つたえよう未来へ さあ150（いこう）！

このスローガンのもと、みんなでイベントをつくり上げていきたいと思います。保護者の方には、いろいろご協力いただくことになります。どうぞよろしくお願ひいたします。

【体験活動と協力していただく事業所の方々】

体験活動	事業所名
① 建設業体験	建設業協会青年部
② クッキーづくり（しいたけ・ブルーベリー）	諸塙村食生活センター
③ カッティングボードづくり	林研グループ
④ You tube 動画制作体験	個人
⑤ 福祉体験活動	社会福祉協議会
⑥ ロープワーク	個人
⑦ 焙煎体験とラベルデザイン	YAMATOBOKU
⑧ 美容体験	private salon esora
⑨ めんぱづくり見学	個人
⑩ 諸塙クイズ	諸塙観光協会
弁当提供	七ツ山婦人加工センター

現在のところ、第1部では、記念式典を行い、第2部では、諸塙で活躍されている方（またはゆかりのある方）のご協力をいただいて、子どもたちの「おしごと体験」活動をしたいと考えています。

諸塙には、すばらしい技術をもった方々がいらっしゃること、誰かのために行動することが自分自身を成長させることに大きく役立っていると実感できる仕事があるということ、身近にあると知らなかつた憧れの仕事、諸塙のよさを生かす様々なアイディアを仕事に取り入れていることなど、事業所の方々とふれあい、そのお仕事の楽しさを体感することで、自分や諸塙の将来を考えるきっかけにできたらしいなと思っています。



【事業者の方々と打合せの様子】

更には、子どもたち自身が、200周年…など、これから先の節目の取組につなごうという気持ちをもってくれたらうれしいです。

★もろつかあいさつの日★

「もろつかあいさつの日」では、学校下の諸塙山スカイラインの通りに出て、子どもたちがあいさつ運動をしています。車で通られる方も子どもたちに手を振ったり、頭を下げてくださったりして、子どもたちの取組に笑顔で応えてくださっています。子どもたちの励みになっています。

あいさつの声がいつも響き合う諸塙をめざして、大人も子どももいっしょにがんばっていきたいと思います。



★ぎやあな祭に参加しました

雨で、屋内ステージでの発表となりましたが、子どもたちは、元気いっぱいのパフォーマンスで、会場を笑顔にしてくれました。たくさんの人の前でも堂々と演技できることはすばらしいですね。運動会本番でも、



たくさんの方に元気を与えられるよう、これからも練習をがんばってくればことでしょう。

